

NU-HAI-734
2021-09-03



Les 150 ans de mission des Montfortains en Haïti

PORT-AU-PRINCE, Haïti - Le dimanche 29 Aout 2021, à l'église Saint-Louis, Roi de France de Turgeau, nous avons célébré la messe solennelle du jubilé des 150 ans de présence des missionnaires montfortains en Haïti. En effet, le 30 Août 1871, les 1ers missionnaires montfortains Français ont foulé le sol d'Haïti, accueillis par l'Archevêque de Port-au-Prince d'alors, Mgr. Guilloux. Il s'agissait des pères Ruppin (64 ans), Boulanger (44 ans), Henri (38 ans). Ce fut une grande manifestation de joie à Port-au-Prince.

150 ans après, les missionnaires montfortains de la province d'Haïti, autour de l'Archevêque de Port-au-Prince célèbrent donc leur jubilé de 150 ans de présence en Haïti.

Nous rendons grâce au Seigneur pour son amour et sa fidélité durant ces 150 ans. Nous disons merci à Mgr. Frantz Colimon qui a accepté de passer le flambeau au Frère Ceryl Saint-Jean, le plus jeune montfortain de notre scolasticat à Port-au-Prince.

Le Père Luiz Augusto Stefani, dans sa lettre aux confrères de la province d'Haïti, à l'occasion de ce jubilé, a fait le lien entre la première sortie missionnaire des missionnaires montfortains en dehors de la France en 1871 et la nouvelle fondation qui vient se d'implanter au Mexique en 2021. Or, 150 ans après, le père Love Joseph, est justement un missionnaire montfortain de la province d'Haïti et il est à son tour le premier missionnaire de cette nouvelle fondation mexicaine.

La province d'Haïti est consciente de sa grande responsabilité en ce domaine : rendre ses missionnaires disponibles pour les nouvelles implantations de la congrégation.

P. Jean Jacques Saint-Louis, SMM